

愛媛若葉ひろみ句会

送り火や祖父母囲みて孫曾孫

大川 眺春

靴二十六中三の夏食べ盛り

小西 あや

建て付けのゆるびし網戸海に向く

梶原 一美

裏部屋に猫と一緒に三尺寝

松岡 寛孝

一病に睦みて老の夕涼み

伊藤 京

さざ波の時にうねりて青田風

井谷 けい

網戸からこぼれくる声笑ひ声

福本 恵子

ひとり身に送り火の燃えしぶりけり

浜田 千鶴

夏帽子若く見られてぬぎそびれ

高田 弘子

毛筆の流れるような葉書き来て猛暑の午後がひととき涼し

佐々木登美子

盆踊りあの世この世ぞ入り交じり
藤田 光子

なつかしさ朝日運河は埋められてきさいや広場に九島山見ゆ
山本まつゑ

魁の太鼓集団二十七年夫婦で打ちしメンバーもあり

二宮 安恵

五月晴れ年を重ねたクラス会幼面影に手を握り合ふ

兵田トミ子

病棟の十二階より見る街はネオンの海か宝石の如し

西添 春子

丈伸びしおくらの先に花咲きて陽を受け映ゆる畠のすがしさ

高田 治子

八月の曆めくれば何時の日か運命なる日は遠ざかりたし

伊手リツエ

中仕切り無くして囲む朝の膳入院なれど楽しい食事

芝 幸子

娘や孫に囲まれ茶の間に憩ふ時この温かさ亡夫に分けたし

蛭谷 寿子

広見短歌会

武田 幸子

Ellis's Story【No.1】

「It's pleasant from this」

鬼北町に来て、約1ヶ月が経ちました。短期間ではありますが、鬼北町の人たちがとても優しいことが身にしみて分かれます。困ったとき、いつも私に手を差しのべてください、本当に感謝しています。

2年前、早稲田大学に1年間留学していました。その間、都会ならではのさまざまな経験をしましたが、その時と比べ、鬼北町での生活の方が「日本らしさ」を感じます。例えば、鬼北町では、すれ違った人に対し「こんにちは」と普通に言えますが、東京では気軽に挨拶を交わすことができませんでした。この鬼北町での経験は、とても素晴らしい経験です。

私はカリフォルニア州のサンフランシスコにずっと住んでいました。夜はネオンなどで街が明るすぎて、星空が全く見えませんでしたが、鬼北町では星がキラキラ見えて、本当に感動しています。自然もとても綺麗で、鬼北町の和やかな雰囲気が大好きです。

来町して3週間、私は広見川上り駅伝大会に出場しました。疲れましたが、とても楽しかったです。アメリカではこのようなイベントがないので、経験できてラッキーでした。皆さんと一緒に参加できて、鬼北町は私の新しいホームを感じています。英語の授業で鬼北町の子どもたちに英語を教えて仲良くなれることを、とても楽しみにしています。



鬼北町外国語指導助手

通称：エリス

出身：アメリカ合衆国

※10月11日(水)から毎週水曜日、英会話教室を開講します。